



浅口市立鴨方西小学校

かもにしNOW

(文責 校長：三浦 嘉子)

R 6 . 4 . 2 5



【参観日、学級懇談会、PTA総会(4月19日)】

4月19日は、参観日でした。新年度が始まり、まだ2週間ではありますが、どの学年も、新しい担任の先生と一緒に、楽しく勉強している様子をご覧いただきました。



【1年生：たくさんの児童が挙手】



【2年生：ペアで黒板に回答を書く】



【3年生：個々に寄り添う教員】



【4年生：クロームブックで調べ学習】



【5年生：ご家族も授業に参加】



【6年生：グループで話し合い】

保護者の皆様、多数のご来校、ありがとうございました。また、学級懇談会、PTA総会へのご参加、ありがとうございました。

【クラブ活動開始(4～6年生)】

4月23日は、今年度のクラブ活動の初日でした。クラブ活動は、4年生以上の児童が学年をまたいで交流し、共通の興味や関心を追究する活動を通じて、自主性や社会性を養うための活動で、月1回実施します。本校には、手芸・料理クラブ、スポーツクラブ、クラフトクラブ、情報科学クラブがあります。初日は、クラブ活動の目的の意識合わせ、自己紹介、委員長決め、1年間の活動計画立案を行いました。

クラフトクラブでは、クラブ員計11名で1つの作品を作ろうという企画が提案されていました。令和6年度も、楽しいクラブ活動が始まります。



【犬飼古墳の県学(6年生)】

4月24日、6年生は社会科の学習で犬飼古墳の見学に行きました。水辺の楽校から歩くこと15分で目的の2号古墳に到着しました。横穴式石室、幅1.6m、高さ1.6m、長さ5.6mの比較的小さな古墳です。

犬飼地区の方のお話によると、昔は防空壕として使用されていたことがあること、今よりもこのエリアはもっと開けていて、桃畑が広がっていたり子ども達の遊び場になっていたこと等を伺いました。

6年生は、古墳の石室の中にもぐることで、昔の時代に思いを馳せていました。この古墳が誰のお墓なのかは、地域の方もご存じなく、謎のようです。

<児童の振り返りより>

どこに人の遺体を埋めていたのか、どうやって大きな石を運んで古墳を作ったのかという疑問がわきました。古墳は思っていたより、奥は広いけれども、高さは低いのだなあと思いました。

犬飼古墳の見学は、非常によい学びの時間になったようです。谷田さん、ありがとうございました。

